

## Poema del nacimiento del niño Jesús

Hoy se recuerda una historia  
que ocurrió hace muchos años,  
en Belén nació Jesús  
en un pobre y frío establo.

De Galilea venían  
buscando un alojamiento,  
María estaba de parto  
y los dolores sufriendo.

Por fin ha nacido un niño  
los dos están muy contentos,  
rezan mirando al pequeño  
mostrando agradecimiento.

Como estaba desnudito  
la gente muy preocupada,  
le llevaron ropa y mantas  
para que se calentara.

De lejos fueron tres reyes  
a llevarle unos presentes,  
guiados por una estrella  
que los traía de Oriente.

Los vecinos y pastores  
extendieron el rumor,

acababa de nacer,  
clamaban, el Salvador.

De todas partes del mundo  
fueron llegando a Belén,  
con una gran alegría  
y con regalos también.

Por eso en la Navidad,  
recordamos que ese día  
el niño Dios vino al mundo,  
entre risas y alegría.

## El nacimiento del niño Jesús. Cuento de Navidad

El origen de la navidad está en este cuento del nacimiento del niño Jesús

Una noche de hace muchos, muchos años, el arcángel Gabriel visitó a la joven María para darle la noticia de que en su vientre llevaba al hijo de Dios, un niño al que tendría que llamar Jesús. María, extrañada, le preguntó cómo había sido posible, si no había conocido varón. Pero el arcángel le dijo que era posible, porque el que nacería, sería el hijo de Dios.

María tuvo miedo de que José, su prometido no creyera su historia y así sucedió, pero el arcángel volvió para contarle a José la buena noticia, así fue como creyó que se había obrado el milagro y decidió permanecer a su lado para siempre.

Tiempo después, una fría noche de un 24 de diciembre, María y José iban camino de Belén para registrar el nacimiento de su futuro hijo, tal y como había ordenado el emperador César Augusto. José iba caminando y junto a él su mujer, María, a punto de dar a luz a su hijo, sentaba en un burro.

A su llegada a Belén, María y José buscaron un lugar para alojarse, pero llegaron demasiado tarde y todo estaba completo. Finalmente, un buen señor les prestó su establo para que pasaran la noche.

José juntó paja e hizo una cama para su esposa. Y un buey una mula que estaban en el establo ayudaron con su aliento a dar calor a la pareja y al niño que acababa de nacer: era el niño Jesús, el hijo de Dios que salvaría a los hombres.

### Cuento del nacimiento de Jesús



Esa misma noche, de cielo claro y despejado, una una estrella que brilló más que las demás y se situó encima del lugar donde esta el niño.

Muy lejos de allí, en Oriente, tres sabios astrólogos llamados Melchor, Gaspar y Baltasar, sabían que esa estrella significaba que un nuevo rey estaba a punto de nacer.

Los tres sabios, a los que conocemos como Los Tres Reyes Magos, fueron siguiendo la brillante estrella hasta el pesebre de Belén para visitar a Jesús. Cuando llegaron a su destino, Melchor, Gaspar y Baltasar llegaron hasta el pesebre y le presentaron sus ofrendas al Niño Dios: oro, incienso y mirra.

Hoy en día, de la misma forma que Los Reyes de Oriente llevaron regalos a Jesús, la noche del 24 de diciembre Papá Noel, y la noche del 5 al 6 de enero los Reyes Magos, llevan regalos a todas las casas para conmemorar el nacimiento del Niño Jesus.

Por eso no te olvides de dejar leche y galletas para los reyes Magos, ¡o te dejarán carbón!

¿Cómo fue Jesús de niño?

Es posible que tu hijo te pregunte qué ocurrió con Jesús después. Le puedes explicar que Jesús murió en la cruz para salvar a todos los hombres y resucitó al tercer día. Sin embargo, antes de la historia de Jesús adulto, hay una historia pocas veces contada, es la historia de la infancia de Jesús, ¿Quieres saber cómo la vivió?

- ¿Sabías que había tenido hermanos? Según la Biblia, Jesús vivió una infancia feliz, en su aldea con sus padres María y José y sus hermanos y hermanas.

- Todos los años, Jesús realizaba un largo viaje hasta Jerusalén para celebrar la Pascua.

- Además, cometió alguna travesura, como otros muchos niños. Un buen día, su madre y su padre no podían encontrarle, preocupados buscaron por todas partes sin dar con él. Viajaron hasta la ciudad y allí lo encontraron, estaba en un Templo hablando con hombres adultos, todos le escuchaban embelesados, era un niño muy sabio que les hablaba de Dios y de las Escrituras.

La vida de Jesús contada para niños

Los niños, curiosos por naturaleza, te preguntarán más cosas sobre el nacimiento y vida de Jesús. Esta información te será muy útil.

Se dice que Jesús nació en el año 4 antes de nuestra era.

Poco se sabe sobre su infancia aparte de unos cuantos datos recogidos en el Nuevo Testamento, como el episodio del Templo.

El rey Herodes, al sospechar que había nacido el Hijo de Dios, decidió matar a todos los bebés nacidos. María y José huyeron con Jesús a Egipto para que no le encontrara.

Cuando el rey Herodes murió, María y José regresaron a Israel, pero no fueron a vivir a Belén, donde había nacido Jesús, sino a una pequeña aldea en Galilea, llamada Nazaret.

De joven, comenzó a viajar por las aldeas vecinas llevando la palabra de Dios y comenzó a tener muchos seguidores que

gustaban de escucharle. En algunos de ellos, realizó milagros, como convertir el agua en vino o devolver la vista a un ciego.

Jesús tenía muchos seguidores que escuchaban su palabra y 12 apóstoles que le seguían allá donde fuera. Todos le conocían como el Hijo de Dios.

### Cuento de Navidad de Charles Dickens

Cuentan que Ebenezer Scrooge era un empresario muy rico y avaro y su único socio Marley había muerto. Scrooge era una persona mayor y sin amigos. Viva en su mundo, nada le agradaba y menos la Navidad, decía que eran... ¡paparruchas! Tenía una rutina solitaria y hacía lo mismo todos los días: caminar por el mismo lugar sin que nadie se parara a saludarlo.

Era víspera de Navidad, todo el mundo estaba ocupado comprando regalos y preparando la cena navideña. Scrooge estaba en su despacho como siempre con la puerta abierta viendo a su escribiente, que pasaba unas cartas en limpio, y de repente llegó su sobrino deseándole felices navidades.

Scrooge, con su habitual antipatía no lo recibió de una buena manera, todo lo contrario, aun así su sobrino le invito a pasar la noche de Navidad con ellos, pero él lo despreció diciendo que eso eran... ¡paparruchas! Su escribiente llamado Bob Cratchit seguía trabajando hasta tarde aunque era noche de Navidad, a Scrooge no le daba ninguna pena e incluso le dijo que un día después de Navidad tendría que llegar más temprano de lo acostumbrado para reponer el día festivo.

Scrooge vivía en un edificio frío y lúgubre como él. Sin embargo, aquella noche de cercana a la Navidad cuando ya descansaba en su cuarto algo muy raro pasó: un fantasma se le apareció, no había duda de quien era ese espectro, no lo podía confundir, era su socio Jacobo Marley quien le dijo que estaba ahí para hacerlo recapacitar sobre cómo vivía. Le dijo que en las siguientes noches vendrían 3 espíritus a visitarlo.

En la primera noche, el primer espíritu llegó, era el espíritu de las navidades pasadas, éste lo llevo al lugar donde él había crecido y le enseñó varios lugares y navidades pasadas, cuando él trabajaba en un una tienda de aprendiz; otra ocasión donde estaba en un cuarto muy sólo y triste y también le hizo recordar a su hermana, a quien quería mucho.

A la segunda noche el esperaba al segundo espíritu, el de las navidades presentes. Hubo una luz muy grande que provenía del otro cuarto, Scrooge entro en él, las paredes eran verdes y había miles de platillos de comida y un gigante con una antorcha resplandeciente, era el espíritu de las navidades presentes. Ambos se transportaron al centro del pueblo donde se veía mucho movimiento: los locales abiertos y gente comprando cosas para la cena de Navidad. Después lo llevo a casa de Bob Cratchit y vio a su familia y lo felices que eran a pesar de que eran pobres. Finalmente lo lleva a la casa de su sobrino Fred donde vio como gozaban y disfrutaban todos de la noche de Navidad comiendo riendo y jugando. Después de esto regresó a su cuarto.

A la noche siguiente, esperaba al último espíritu, el de las navidades futuras, pero este era oscuro y nunca le llegó a ver la cara pero le mostró en la calles que la gente hablaba que alguien se había muerto. Después lo llevó a un lugar donde estaban unas personas vendiendo las posesiones del señor que había muerto, y también le enseñó la casa de su empleado Bob donde pudo ver que su hijo menor había muerto y que todos estaban muy tristes. Por último, lo llevó a ver cadáver de este hombre que estaba en su cama tapado con una sábana, y al final, le descubrió quien era el señor que había muerto... Era él mismo, Ebenezer Scrooge.

Cuando el despertó se dio cuenta que todo había sido un sueño y que ese día era día de Navidad, se despertó con mucha alegría, le dijo a un muchacho que vio en la calle que fuera y comprara el pavo mas grande y que lo mandara a la casa de Bob Cratchit. Salió con sus mejores galas muy feliz porque podía cambiar y se dirigió a casa de su sobrino, al llegar lo saludó y le dijo que había ido a comer y estuvo con ellos pasándosela muy bien. Al día siguiente en la mañana le dio a su trabajador un aumento y desde entonces fue un buen hombre a quien todos querían.

Qué aprendemos del cuento de Navidad de Charles Dickens

Este libro supone una crítica a aquellas personas que, teniendo mucho, no comparten con los demás y permiten que sufran a pesar de remediarlo. El cuento se representa en Navidad, una época en la que se nos recuerda aún más que debemos ser solidarios y mostrar bondad hacia los menos favorecidos.

Cuento de Navidad supone la transformación de un personaje antipático, egoísta, desconsiderado y poco empático hacia alguien que retoma el contacto con los demás y brinda su ayuda a quienes tienen menos bienes que él.

Este cuento puede servirnos para hablar con nuestros hijos, no solo de las tradiciones navideñas, sino del impacto y el recuerdo que queremos dejar sobre los demás, además de la necesidad de cooperar y colaborar para hacer un mundo mejor mediante la ayuda a los menos favorecidos. Para ello, podéis hacerles las siguientes preguntas sobre este cuento navideño:

- ¿Qué te parece Ebenzer Scrooge?

- ¿Qué le ayudó a cambiar de forma de ser?

- ¿Cómo termina el cuento?

- ¿Qué puedes hacer tú esta Navidad para ayudar a alguien que lo necesite?

